

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

Berdasarkan hasil penelitian, pengolahan data dan analisis data yang telah dilakukan, penulis memperoleh beberapa temuan penelitian yang kemudian dijadikan dasar untuk menarik kesimpulan dan mengajukan beberapa saran, adapun kesimpulan dan saran yang dapat penulis sampaikan adalah sebagai berikut .

A. Simpulan

Aktivitas yang dilakukan oleh mahasiswa yang merupakan anggota UKM Gandawesi secara keseluruhan keenam aktivitas tersebut memberikan manfaat positif terhadap responden, kegiatan-kegiatan yang dilakukan memberikan tambahan ilmu dan pengetahuan bagi responden. Kegiatan observasi sosial budaya adalah kegiatan yang dirasakan paling berpengaruh positif terhadap responden. Sedangkan kegiatan yang kurang memberikan pengaruh positif adalah kegiatan lingkungan.

Kepedulian lingkungan hidup responden dilihat dalam enam indikator perilaku peduli lingkungan, dari keenam indikator tersebut dapat terlihat bagaimana kepedulian responden terhadap lingkungan hidup. Data hasil penelitian menunjukkan bahwa responden masih kurang peduli pada penggunaan transportasi yang ramah lingkungan dan pengelolaan sampah Untuk empat indikator lainnya terlihat bahwa responden sudah memiliki perilaku yang baik dalam upaya pelestarian lingkungan sebagai bentuk dari kepedulian akan lingkungan hidup.

Dari seluruh responden perilaku dan kepedulian responden perempuan lebih unggul pada empat indikator yakni indikator pengelolaan energi, penggunaan transportasi, pengelolaan sampah dan mitigasi bencana dari pada laki-laki. Walaupun demikian responden laki-laki lebih peduli pada lingkungan sekitar dan pengelolaan air.

Kegiatan-kegiatan yang dilakukan oleh UKM Gandawesi memberikan pengaruh pada kepedulian lingkungan hidup anggotanya, ada hubungan positif yang terjadi antara kegiatan UKM Gandawesi dan kepedulian lingkungan hidup anggotanya. Namun pengaruh yang diberikan oleh kegiatan-kegiatan UKM Gandawesi masih bersifat rendah yaitu hanya sebesar 15,9% . Masih terdapat faktor-faktor lain yang lebih dominan mempengaruhi kepedulian mahasiswa UKM Gandawesi terhadap lingkungan hidup.

B. Saran

Setelah melakukan penelitian terkait pengaruh aktivitas mahasiswa UKM Gandawesi terhadap kepedulian lingkungan hidup, berikut ini saran yang dapat penulis sampaikan kepada UKM Gandawesi sebagai objek penelitian untuk melakukan perbaikan

1. UKM Gandawesi hendaknya memberikan pelatihan tentang sistem pengelolaan sampah untuk menjaga lingkungan
2. UKM Gandawesi hendaknya memberikan pendidikan tentang penggunaan transportasi ramah lingkungan bagi anggotanya.
3. Pada penelitian selanjutnya dapat dilakukan penelitian untuk melihat perbedaan tingkat kepedulian lingkungan hidup antara anggota sebuah organisasi pencinta alam dan non pencinta alam.